

Football & Madagascar - Côte d'Ivoire

Le match vu de la Côte d'Ivoire

- Sport -



Date de mise en ligne : samedi 7 juin 2008



Les Eléphants restent confiants en dépit de l'absence des cadres

La presse ivoirienne appréhende l'issue de la rencontre de demain opposant au stade de Mahamasina, les Barea aux Eléphants. Confiants à l'instar de son équipe nationale, les média ivoiriens tout comme l'entraîneur Vahid Halilodzic se méfient malgré tout de l'équipe hôte. Ce large extrait de presse en témoigne.

" La Côte d'Ivoire dispute son deuxième match des éliminatoires de la CAN et de la Coupe du Monde 2010, dimanche prochain (12 h 30 GMT), face à Madagascar. En prélude à ce rendez vous, le Onze ivoirien quitte Abidjan ce soir (ndlr :jeudi) pour la capitale Malgache. En confiance, les Eléphants ont promis de battre les Barea

Le coach de la sélection de Côte d'Ivoire a décidé de reconduire son même groupe qui a jouer face au Mozambique. C'est ce commando de 23 joueurs qui va rallier Antananarivo, à partir de ce soir (18 heures Gmt), heure du départ d'Abidjan. Les Eléphants et leur délégation feront une escale à Accra, puis à Johannesburg avant d'atterrir à Antananarivo. Un voyage long d'environ 24 heures de vol. La fatigue sera donc de la partie. Mais les joueurs ont fait la promesse de revenir avec la victoire. Quant à l'entraîneur, il est « optimiste », malgré les nombreuses difficultés d'ordre environnemental de l'équipe nationale.

Conscients de la lourde tache qui les attend, le capitaine Zokora Didier, Zoro Marc, Copa Barry, le buteur de la première journée Cissé Sékou et autres pachyderme ont à cœur de mieux faire que, face au Mozambique où il avait gagné sans convaincre. La fatigue avait été le maître mot du coach et de certains joueurs. Mais une semaine après, c'est sûr que tous ont pu récupérer. La confiance était de mise, aux séances d'entraînements, pendant lesquelles les joueurs ont été assidus et se sont appliqués, selon le technicien Bosniaque. « C'est vrai que nous avons des absences de tailles. Certains, pour des raisons justifiées et d'autre pas. Moi je suis très content du comportement du groupe qui est là. On fera avec ce groupe qu'on met progressivement en place. Il y a de la qualité dans cette équipe », note Vahid Halilodzic.

Cependant, le problème des absents pourrait être un handicap majeur pour les ivoiriens. D'ailleurs, le nouvel entraîneur n'a pas manqué de le souligner. « Avec les vedettes de la sélection, la Côte d'Ivoire avait gagné difficilement à Antananarivo, face à Madagascar, en mars 2007. Ce sera donc encore plus dur, ce dimanche avec une équipe où il ya beaucoup d'absents », prévenait, mercredi dernier, le successeur de Ulrich Stielike, au cours de la conférence de presse d'avant match.... ». **Alexis KOUAHIO**